

Visite à Gaza d'une mission humanitaire de la CSI

Geplaatst op donderdag 29 november 2012 | 

 SHARE

28 novembre 2012 : La CSI/FIT/PGFTU et des syndicalistes tunisiens et jordaniens, se sont rendus à Gaza hier pour livrer la première tranche d'un don de solidarité à la Croix Rouge et au Croissant Rouge, aux principaux hôpitaux et aux familles victimes de la dévastation.

Une mission humanitaire de solidarité de la CSI, menée en coordination avec la Fédération internationale des ouvriers du transport (ITF), la Fédération générale palestinienne des syndicats (PGFTU) et des syndicalistes tunisiens et jordaniens, s'est rendue à Gaza hier pour livrer la première tranche d'un don de solidarité à la Croix Rouge et au Croissant Rouge, aux principaux hôpitaux et aux familles victimes de la dévastation. Cette visite a marqué une première, en ce sens que le secrétaire général de la PGFTU, Shaher Sae'd, ainsi que d'autres dirigeants de la fédération syndicale palestinienne, de Cisjordanie ont, pour la première fois en dix ans, été autorisés à se rendre à Gaza.

« Au milieu de l'atroce dévastation et des pertes insensées de vies humaines, il y a de la détermination et de l'espoir. Le mouvement syndical international continuera à soutenir le peuple palestinien et à tout mettre en œuvre pour contribuer aux efforts de reconstruction et faire en sorte qu'un tel acte de destruction ne se reproduise jamais. Un premier pas essentiel en ce sens doit être la reconnaissance par l'ONU, cette semaine, du statut rehaussé pour la Palestine », disait Sharan Burrow, Secrétaire générale de la CSI, qui a mené la délégation

L'Assemblée générale de l'ONU doit voter, dans le courant de cette semaine, sur une résolution qui élèverait le statut de la Palestine au sein de l'ONU de simple observateur à celui d'État observateur non-membre de l'ONU.